

BDK-E-4 Hanna Steinmüller

Tagesordnungspunkt: 4.3. BDK-Ersatzdelegierte Frauenplätze (4)

Liebe Freund*innen,

Wir Bündnisgrünen sind jetzt in der Opposition. Das bedeutet für uns: Nicht in Selbstbeschäftigung verfallen, sondern den Blick nach außen richten. Die Herausforderungen in Deutschland und weltweit sind groß – und wir haben die Verantwortung, konstruktive, realistische Vorschläge zu machen, um zu einer besseren Welt beizutragen.

Doch gute Ideen allein reichen nicht. Wir müssen sie auch sichtbar machen – in der Öffentlichkeit, in den Medien, in der politischen Debatte. Als Partei müssen gerade in der Opposition unseren Fokus darauf legen, unsere Inhalte besser zu platzieren, klarer zu kommunizieren und mit geschlossener Stimme aufzutreten. Sonst kommen wir einfach nicht vor und überlassen anderen das Feld.

Die BDK spielt hier eine zentrale Rolle. Sie darf kein Ort endloser Diskussionsbeiträge sein, sondern muss Orientierung geben. Dazu möchte ich mit meiner langjährigen Parteitagserfahrung beitragen.

Ich freue mich, wenn wir im Vorfeld mit möglichst vielen aus dem KV über die Anträge diskutieren und uns gemeinsam auf den Parteitag vorbereiten. Dazu bringe ich gerne mein Hintergrundwissen aus dem Bundestag ein, damit wir uns gemeinsam Meinungen bilden können.

Eure Hanna



Kurz zu mir:

Ich bin seit 2021 eure Bundestagsabgeordnete, dankbar auch dank eures Wahlkampfes 2025 wiedergewählt worden zu sein und lebe mit meiner Familie im Gesundbrunnen. In der Bundestagsfraktion kümmere ich mich um das Thema bezahlbares Wohnen. Ihr erreicht mich unter Hanna.steinmueller@posteo.de bei Rückfragen oder guten Ideen 😊